

## El número de desempleados vuelve a incrementarse en Priego durante julio

Pese a ello, el índice interanual sigue siendo negativo, situándose en un -5,70%

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 3 de agosto de 2016 - 18:23



Tras los dos descensos consecutivos experimentados en mayo y junio, el desempleo ha vuelto a registrar un nuevo incremento en nuestra localidad durante el mes de julio, rompiendo la tendencia que se ha producido en toda la provincia, en la que se han registrado 7.321 desempleados menos.

Aún así, y dentro de una lectura positiva de las cifras, es el primer mes de julio desde el año 2011, en el que las cifras del desempleo se encuentran por debajo de la barrera

psicológica de los 2.000 parados.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.935 personas paradas registradas, lo que supone 26 parados más que en junio, o lo que es lo mismo, un incremento mensual del 1,36%.

Por sexos, en julio se contabilizaron 14 desempleados más que en junio, situándose éstos en los 904, frente a los 890 con los que finalizaba junio, mientras que en el colectivo femenino el incremento ha sido de 12 desempleadas más, situándose éstas en las 1.031 frente a las 1.019 contabilizadas en junio.

Pese a este incremento, el índice interanual sigue presentando valores negativos, en concreto en el -5,70%, al pasar de las 2.052 personas paradas registradas en julio de 2015, a las antes comentadas 1.935 de julio de 2016, lo que supone un descenso de 117 parados en un año, absorbido en su mayor parte por el colectivo masculino, que ha pasado de los 999 desempleados varones registrados en julio de 2015 a los 904 del pasado mes (95 desempleados masculinos menos en un año), mientras que en caso de las mujeres, el descenso ha sido notablemente inferior, pasando de las 1.053 registradas en julio de 2015 a las 1.031 con las que finalizaba julio, lo que supone un descenso porcentual del 2,08% en el último año (22 desempleadas menos en los últimos 12 meses).

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo se ha consignado el séptimo incremento consecutivo en lo que llevamos de año, ya que de los 4.420 contabilizados en junio se ha pasado a los 4.474 de julio, 54 más en un mes. En lo que respecta a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), se ha registrado también un incremento, al pasar de las 2.899 contabilizadas en junio a las 2.919 con las que se cerraba julio.